

DATEV

Mit Doppik auf Messen

[16.04.2010] Lösungen und Beratungsangebote für die Bereiche Finanz- und Personalwesen sowie betriebswirtschaftliche Steuerung präsentiert das Unternehmen DATEV auf der KOMCOM Süd und der Zukunft Kommune.

Das Unternehmen DATEV stellt auf den Kommunalfachmessen in Baden-Württemberg sein umfassendes Software- und Dienstleistungsspektrum rund um das Finanzwesen, die betriebswirtschaftliche Steuerung und die Personalwirtschaft vor. Sowohl auf der KOMCOM Süd (4. bis 5. Mai 2010, Karlsruhe, Stand C13) als auch auf der Messe Zukunft Kommune in Stuttgart (18. bis 19. Mai 2010, Stand H04) werden insbesondere Fragen rund um das Finanzwesen beantwortet. Zudem berichten Anwender und Experten aus Theorie und Praxis von einer abgeschlossenen Doppik-Einführung und geben Einblicke in Themen wie betriebswirtschaftliche Steuerung und Eröffnungsbilanz. So referiert beispielsweise Christine Höhner, Kämmerin der Gemeinde Steinen in Südbaden, auf beiden Messen über die Doppik-Umstellung und gibt Tipps und Entscheidungshilfen.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Süd 2010, Zukunft Kommune 2010, DATEV, Finanzwesen, Personalwesen